

Pressemitteilung

Technische Fusion der Sparkasse Kinzigtal führt zu Einschränkungen vom 22. bis 24. Oktober 2021

Kinzigtal, 18. Oktober 2021

Aus Zwei wird Eins, jetzt auch technisch: Am Wochenende vom 22. bis 24. Oktober 2021 steht die Technische Fusion der Sparkasse Kinzigtal an. An diesem Wochenende werden die beiden Althäuser, der Sparkasse Haslach-Zell und der Sparkasse Gengenbach, endlich auch technisch zusammengeführt. Das bedeutet, dass die Kundinnen und Kunden der Sparkasse Kinzigtal von Freitag, 22. Oktober 2021, 18 Uhr, bis Sonntag, 24. Oktober, 20 Uhr, mit Einschränkungen rechnen müssen.

Die Geschäftsstellen und Beratungscenter der Sparkasse Kinzigtal sind am Freitag, 22. Oktober 2021, wie gewohnt geöffnet. Einzige Ausnahme: Das Beratungscenter in Gengenbach schließt für die Vorbereitung der Technischen Fusion bereits um 15 Uhr. Dafür ist dieses Beratungscenter am 22. Oktober 2021 durchgängig von 9 bis 15 Uhr geöffnet.

Einschränkungen gibt es vor allem bei der Sparkassen-Card. Das Abheben und Einzahlen von Bargeld im In- und Ausland sowie das bargeldlose Bezahlen zum Beispiel in Geschäften, Restaurants, Hotels oder an Tankstellen ist nur eingeschränkt möglich. Das Online-Banking, die Sparkassen-Apps, das Online-Brokerage sowie die Überweisungsterminals und Kontoauszugsdrucker stehen an diesem Wochenende nicht zur Verfügung.

Die Sparkasse empfiehlt ihren Kunden, sich für das Wochenende mit ausreichend Bargeld zu versorgen oder auf die Kreditkarte zurückzugreifen – diese ist von den Einschränkungen nicht betroffen.

„Wir bereiten uns schon seit Monaten auf dieses Wochenende vor. An dem Wochenende selbst werden wir unsere Kräfte bündeln und auf Hochtouren daran arbeiten, dass am Montag, 25. Oktober 2021, unseren Kundinnen und Kunden wieder alles wie gewohnt zur Verfügung steht. Wir sind bereit“, betont der Bereichsleiter Organisation, Michael Bohnert, der das Fusionsprojekt als Projektleiter betreut.

Seite 2

Pressemitteilung, 18. Oktober 2021

Hintergrund

Die beiden Sparkassen Gengenbach und Haslach-Zell haben zum 1. Januar 2021 zur Sparkasse Kinzigtal fusioniert. Damit wurden alle rechtlichen Schritte vollzogen. Vom 22., bis 24. Oktober werden nun die technischen Voraussetzungen für die Fusion geschaffen. In den vergangenen zehn Monaten haben die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter noch mit zwei verschiedenen Systemen gearbeitet – das ändert sich mit der Technischen Fusion. Ab dem 25. Oktober lautet die Bankleitzahl der Sparkasse Kinzigtal nun einheitlich 664 515 48.

Das Kunden-Service-Center ist ab Montag, 25. Oktober 2021, für alle Kundinnen und Kunden der Sparkasse Kinzigtal telefonisch unter 07832/701-0 oder per E-Mail an info@sparkasse-kinzigtal.de erreichbar. Weitere Informationen zu den Einschränkungen am Fusionswochenende und zu den Änderungen durch die Technischen Fusion gibt's auf der Homepage der Sparkasse Kinzigtal: [www.sparkasse-kinzigtal.de/Infos Fusion](http://www.sparkasse-kinzigtal.de/Infos_Fusion)

Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Kinzigtal
Anna Teresa Agüera Oliver
Bereich Vorstandsstab
Unternehmenskommunikation
07832 701-132
anna.aqueera@sparkasse-kinzigtal.de